

こんにちは。

本来は4月のはじめから1学期終わりの長期休みなのですが、コロナウイルスの影響で一週間前から自宅で過ごしています。オーストラリアでもウイルスの被害が急速に拡大していて、ニュースでコロナウイルスについて聞かない日はありません。お店、ビーチ、レストラン、カフェとありとあらゆる場所が閉まっています。ウイルスの流行が一刻も早く収まることを祈るばかりです。

先週、ようやく全ての科目の試験が終わりとてもほっとしています。オーストラリアの試験は日本のようにテストを受けることもありますが、ほとんどの科目はエッセイ方式を用いています。学期で学んだことに関連する論題について3、4週間ほどかけて800~1000単語の論文を作成します。日本型のテストに慣れている私にとって、英語でのエッセイ作成は難しく、最初はどう書き始めればいいのかさえ分かりませんでした。しかしインターナショナルのクラスの先生に添削を頼んだり、友達と放課後や休日に一緒に集まって質問しながら書き進めたりしてなんとか終わらせることができました。オーストラリアの生徒は中学校でエッセイの書き方や構成の仕方を学んでいるようで、教育制度の違いを感じます。

この長期休みは家で過ごしています。私の現在の楽しみは時々ホストファミリーのペットの犬と一緒に散歩することと、夜ホストマザーと映画を見ることです。私の家から歩いて十10分ほどのところに湖があり、そこに散歩をしに行きます。私の住んでいるゴールドコーストは、施設は整えつつ自然をきちんと残している場所で、高層ビルがないため空がとても広いです。夜には満点の星空を見ることができます。生き物も日本と異なっていて、野生の大きなイグアナを学校の近くで見たときは驚きました。また夜にはホストマザーが映画好きなので洋画をほぼ毎日見えています。映画は好きなのでとても楽しい時間です。英語で内容を理解するのは難しいですが、英語を学ぶモチベーションになっています。

これからも健康に気をつけつつ、この長期休みを充実させて次の学期も頑張りたいです。

白鷗高校 12 期生 次世代リーダー 8 期生 O.O